



N° 99

Le 26 avril 1991

VISITE AU CANADA DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'ORGANISATION DES ÉTATS AMÉRICAINS

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le Secrétaire général de l'Organisation des États américains (OEA), Son Excellence João Clemente Baena Soares, visitera le Canada du 28 au 30 avril 1991.

«Notre appartenance à l'OEA est un élément important des relations du Canada avec l'Amérique latine. J'ai le plaisir d'accueillir au Canada le Secrétaire général, avec qui je discuterai de questions d'intérêt commun», a déclaré M^{me} McDougall.

Il s'agit de la première visite officielle d'un secrétaire général de l'OEA au Canada. Lors de son passage à Ottawa, l'ambassadeur Baena Soares s'entretiendra avec le Premier ministre et la secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

Le Canada est devenu membre à part entière de l'Organisation des États américains le 8 janvier 1990. Il avait auparavant le statut d'observateur permanent auprès de cette organisation.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874